

# XPRESS

## Kemajuan Betonisasi Jalan Pada TMMD Reg 121 Kodim 0720/Rembang

Agung widodo - [REMBANG.XPRESS.CO.ID](http://REMBANG.XPRESS.CO.ID)

Aug 19, 2024 - 14:56



*Foto: Anggota Satgas TNI Bersama Masyarakat Desa Labuhan Kidul Membuat Adonan Cor Dalam Betonisasi Jalan Desa Setempat Secara Estafet, Senin 19 Agustus 2024.*

REMBANG- Betonisasi jalan merupakan salah satu fokus utama proyek infrastruktur yang sedang berlangsung pada TMMD Reguler 121 Kodim 0720/Rembang pekerjaan betonisasi jalan terus dikebut untuk mencapai target

yang telah ditetapkan. Senin (19/08/2024).

Kepala Desa Labuhan Kidul Balak Sutikno menyampaikan bahwa betonisasi jalan dilakukan untuk meningkatkan kualitas dan daya tahan jalan yang ada. Proses ini melibatkan pengecoran beton pada jalan yang sebelumnya tidak ada jalan dan masih berupa tanah setapak.



"Betonisasi jalan saat ini dalam tahap intensif, dengan tim yang bekerja secara maksimal untuk menyelesaikan pekerjaan sesuai jadwal. Aktivitas ini termasuk persiapan permukaan, pengecoran beton, dan perawatan agar hasilnya optimal," kata Kades.

"Betonisasi jalan akan memberikan permukaan yang lebih halus dan tahan lama, mengurangi kerusakan jalan, serta mempermudah aksesibilitas bagi warga desa dan pengguna jalan lainnya," pungkasnya.

Kapten Cba Juli Eko Selaku Danmil 08/Sluke mengungkapkan bahwa jalan yang terbeton akan meningkatkan keselamatan berkendara dan kenyamanan perjalanan, mengurangi risiko kecelakaan akibat kondisi jalan yang buruk.

"Warga desa sangat bersemangat dalam pengerjaan proyek ini, baik dalam hal tenaga kerja maupun dukungan logistik. Keterlibatan masyarakat membantu mempercepat proses dan meningkatkan rasa kepemilikan terhadap hasil proyek," ungkap Kapten Juli.

Kodim 0720/Rembang serta dinas terkait terus memantau kemajuan proyek untuk memastikan standar kualitas dan keselamatan terpenuhi. Proyek betonisasi jalan ini merupakan bagian dari upaya TMMD untuk meningkatkan infrastruktur dan kualitas hidup di wilayah Rembang.